



A partir del viernes sube el pasaje de los colectivos entre San Felipe y Los Andes

Debido al alza en los precios de los combustibles y la mantención de los vehículos, es que a partir de este viernes 3 de mayo subirá en 100 pesos la tarifa de los colectivos entre San Felipe y Los Andes.

El secretario de Ataxcoa, **Richard Campos**, señaló que el alza fue autorizada

por la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones y explicó los motivos de la determinación.

«La última la hicimos en octubre del 2022, entonces, debido a todas las alzas de combustible, a los repuestos que tenemos nosotros, hicimos esta alza que son 100 pesos, que siem-

pre son 100 pesos, no hacemos más, porque vemos por la gente también que esto no se puede llegar y hacer. Por todo lo que ha subido el combustible, por la gente no podemos hacer una subida más alta, siempre como Ataxcoa hemos subido de 100 pesos», señaló.

En este sentido, el directivo explicó que «se informa al Seremi (de Transportes), el Seremi tiene que autorizar esto porque o sino no se puede hacer, no es que nosotros lo hagamos porque queramos. Esto se manda una nota al Seremi, la Seremi autoriza, se fija una fecha y se hace».



Este viernes sube en 100 pesos la tarifa de los colectivos entre San Felipe y Los Andes.

Finalmente, sube para todos los tramos, intermedio, las tarifas «varían a la carretera San Martín y San Felipe y a las 21:00 horas sube».